



ボランティア・ロード「なかいち」の皆さんによる植栽活動

平成23年6月24日(金)、国道29号八頭郡若桜町地内で、ボランティア・ロード「なかいち」の皆さんが植栽活動を行いました。

今年は、黄色とオレンジ色の2色のガザニアを780株植えました。5月には歩道部の清掃活動や植樹帯の整備を行っていただいたため、とてもきれいな歩道になりました。

国道美化活動へのご協力ありがとうございました。

活動団体の紹介

代表者：中尾 仁さん

活動場所：国道29号 89k150 付近
(八頭郡若桜町若桜)

活動人数：18名

活動内容：ガザニアの植栽

活動時の写真



★★★ 活動の感想 ★★★

ボランティア・ロード「なかいち」は、若桜町若桜地内の国道29号沿いで花の植栽活動や除草活動、歩道の清掃活動等に4年以上取り組んでいます。

今年はガザニア780苗を植えました。

苗の植え付け日はとても蒸し暑い日でしたが、皆で楽しくボランティア活動を行うことが出来ました。

今後もガザニアへの水やりや花壇の除草を行い、地域の方々が少しでも和んで頂けるよう国道29号の美化活動に努めていきたいと思ひます。

